

Un beau programme pour un beau patrimoine aujourd'hui et demain



Article exclusif
réservé aux abonnés

VOIR L'OFFRE DIGITAL

Votre crédit de bienvenue en cours : 0 articles

Publié le 20/09/2014 à 03:53, Mis à jour le 20/09/2014 à 03:35

Salles-la-Source (12)

Du 20/09/2014 au 21/09/2014



Reconstitution d'une roue et de son arbre à cames à découvrir au musée. /Photo ODM

Le thème des journées du Patrimoine 2014 est : «Patrimoine culturel, patrimoine naturel». Sujet particulièrement adapté à la commune qui propose de nombreuses activités organisées tout le week-end. Aujourd'hui, à partir de 14 heures, la visite du moulin de Gourjan (en bordure de la D 901 entre Pont-les-Bains et Cougousse) sera commentée par Jean-Marie Lacombe, propriétaire, et Jean Delmas, ancien responsable des Archives départementales et fondateur du musée du Rouergue.

Vers 16 heures, Jean Delmas poursuivra son intervention au musée départemental à l'étage consacré aux moulins (entrée gratuite). À 18 h 30, l'apéritif est offert par la mairie à la salle des fêtes.

À 20 h 30, la journée se poursuivra par la conférence «De l'eau aux moulins du Crèneau» donnée par Jean Delmas et Jean-Pierre Azéma, docteur en géographie, spécialiste national de l'histoire des rivières et de l'énergie.

Demain dimanche 21 septembre, à 10 heures, rendez-vous place du Griffoul dans le haut du village pour le départ d'une randonnée découverte du site de **Salles-la-Source** avec René Mignon, géologue, et différents intervenants du village. À midi, le pique-nique sera tiré du sac. La visite commentée se poursuivra l'après-midi pour ceux qui le souhaitent dans les caves de Saint-Laurent et différents lieux caractéristiques du village.

En parallèle, de 14 heures à 18 heures, des séances au planétarium seront proposées par l'association Andromède 4A au musée du Rouergue.

Toujours au musée, le samedi et le dimanche, de 14 heures à 18 heures, vous pourrez assister à des démonstrations et ateliers sur le travail du cuir, du bois et de la terre par des artisans (entrée libre).

Si vous ne l'avez pas encore fait, vous pourrez en profiter pour visiter l'exposition «Les Aveyronnais dans la Grande Guerre. 1914-1918».

Et pour les plus jeunes, à 14 heures et à 16 heures, un atelier découverte des métiers traditionnels par des matières et des outils sera proposé.

L'église Saint-Paul sera ouverte aujourd'hui, de 14 heures à 19 heures, et demain, de 10 heures à 12 heures et de 14 heures à 19 heures ; l'église Saint-Loup demain, de 14 heures à 17 heures ; l'église de Saint-Austremonie aujourd'hui et demain, de 15 heures à 19 heures ; celle de Cadayrac demain, de 10 heures à 12 heures et de 14 heures à 18 heures.

L'ensemble du programme est consultable sur le site de la mairie.